

# Regelungen zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus



## Liebe Künstler\*innen, liebe Nutzer\*innen, liebe Mitarbeiter\*innen

Wir freuen uns, den Zugang in die Theaterhäuser ab **1. April 2022** wieder erleichtern zu können. Der 3G-Nachweis sowie die Kontaktnachverfolgung am Einlass werden entfallen.

Das Risiko einer Infektion mit SARS-CoV-2 kann jedoch ungeachtet aller Hygiene- und Schutzmaßnahmen weiterhin nicht ausgeschlossen werden. Deshalb bitten wir euch allen Mitarbeiter\*innen und Nutzer\*innen den Aufenthalt in unseren Häusern so risikoarm wie möglich zu gestalten.

### Ab sofort gilt in den Theaterhäusern die AHA+L-REGELUNG

- ein solidarisches **Abstandsgebot** von mindestens 1,50 Meter
- ein Maskengebot mit **FFP-2-Masken**
- regelmäßige Nutzung unserer **Desinfektionsspender** (vor den Toiletten)
- tragt bitte Sorge dafür, dass die Räume auch während der Proben gut **durchlüftet** sind

Wir empfehlen außerdem in Eigenverantwortung eine **tagesaktuelle Schnelltestung** und in kleinen Probenräumen, die **Personenzahl von 8 nicht zu überschreiten**.

**Stay safe. Stay tuned. Show solidarity!**

# Regulations to prevent the further spread of the coronavirus



**Dear artists, dear users, dear employees**

We are pleased to once again facilitate access into theaters beginning **April 1, 2022**. 3G detection as well as contact tracing at the entrance will no longer be required.

However, the risk of infection with SARS-CoV-2 can still not be excluded, regardless of all hygiene and protective measures. Therefore, we ask you to make your stay in our theaters as low-risk as possible.

**From now on the AHA+L-REGULATION applies in the theaters**

- a **solidarity distance** requirement of at least 1.50 meters
- a **mask** requirement with FFP-2 masks
- regular use of our **disinfection** dispensers (in front of the toilets)
- please make sure that the rooms are **well ventilated** during the rehearsals.

We also recommend, on your own responsibility, a daily quick test and, in small rehearsalrooms, not to **exceed the personnumber of 8**.

**Stay safe. Stay tuned. Show solidarity!**